
Pièces 2 Pièces

Superficie 67 m²

Référence 84329399

Prix 430 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité - Dans une résidence de standing sécurisée avec de jolis espaces verts

et une piscine, située au calme absolu à 15 minutes à pied de La Croisette, vous

serez immédiatement séduit par ce beau deux pièces entièrement rénové et vendu

meublé.L'appartement  se  compose  d'un  hall  d'entrée  avec  un  double  placard,

d'un  séjour,  d'une  cuisine  ouverte  intégralement  équipée,  d'une  chambre  avec

penderie,  d'une  salle  de  douche  et  d'un  wc  indépendant.La  pièce  de  vie  et  la

chambre ouvrent sur une large terrasse de 18m². Elle permet d'accueillir jusqu'à 10

convives autour de la table, d'installer un ...

In a luxury secure residence with nice green spaces and a swimming pool, located

in absolute calm just a 15-minute walk from La Croisette, you will immediately fall in

love  with  this  beautiful  and  fully  renovated  two-bedroom  apartment,  sold

furnished.The  apartment  consists  of  an  entrance  hall  with  a  double  cupboard,  a

living room, a fully equipped open kitchen, a bedroom with closet, a shower room

and  a  separate  toilet.The  living  room  and  bedroom  open  onto  a  large  18sqm

terrace.  It  can  accommodate  up  to  10  guests  around  the  table  and  offers

comfortable garden furniture and a very pleasant ...

COZYSTAY

10 rue Pasteur - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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